

27 de las 28 autoridades asumieron de manera formal sus funciones

Consejo Regional asume con miras a desafíos a nivel de transparencia, probidad y equidad

La composición política anticipa un posible acuerdo en favor del gobernador Giacaman, con mayoría de representantes de Chile Vamos, Republicanos y el Partido Social Cristiano.

Luego que se concretara el solemne acto de traspaso del cargo de gobernador regional, la ceremonia dio el paso para que asumieran de manera formal 27 de los 28 nuevos consejeros regionales para el período que se extenderá hasta 2029. Esto porque, tal como se adelantó en estas páginas, el consejero electo Enzo Parra no asumió funciones debido a la disputa en los tribunales electorales aún abierta del escañón obtenido por el partido Republicano en la circunscripción Concepción I.

Durante la simbólica ceremonia donde las nuevas autoridades respondieron al juramento tomado por el secretario ejecutivo del Consejo Ignacio Aravena, se vieron hitos como el realizado por el consejero UDI de la provincia de Arauco Cristian Medina, que al momento de asumir mostró un panfleto que decía "No Más Terrorismo".

"Quiénes hemos vivido el terrorismo y aún contamos con medidas de protección para poder vivir, algo que no es normal y no podemos normalizar. No es normal que se maten carabineros, que se quemen casas y la provincia requiere una atención diferente, que esperamos de parte del gobernador", explicó, junto con señalar que "estaremos disponibles para

aprobar financiamientos que beneficien a los Carabineros y nuestras Fuerzas Armadas. Es un compromiso que empujaremos desde las comisiones, del trabajo fiscalizador y administradores de los fondos regionales".

Otro regreso a la primera línea de la política que se dio en la jornada de ayer fue el de Marcelo Rivera, que asumió como consejero en escaño del Partido Radical. "No he estado en la primera línea, pero nunca me he ido de la política. Enfrenté este desafío en mi distrito como corresponde, y saqué la primera mayoría, eso ya está resuelto", dijo, para luego exponer que "espero que la Región agarre el toro por las astas para resolver los problemas que tenemos en lo productivo. El trabajo debe ser con respeto, porque no concuerdo con el gobernador en muchas cosas, como que se arroje una representación del 72% de toda la Región".

Los consejeros que asumieron son Cristian Medina, Leonidas Peña, Christopher Gengnagel y Angelo Millamán por la provincia de Arauco. Ignacio Fica, Juan Carlos Medina, Roberts Córdova, Juan Carlos Villanueva, Enrique Krause y María Elena Núñez por Biobío. Pedro Seguel, Marcelo Rivera, Jaime Peñalillo, Larry Sandoval y Luis Santibáñez por Con-



27 de los 28 consejeros juraron o prometieron desempeñar el cargo hasta inicios de 2029.

cepción I. Yanina Contreras, Pedro Venegas, Alan Bastías, Patricio Kuhn, Claudio Lapostol y Yasna Jaramillo por Concepción II. Tamara Concha, Gonzalo Osorio, Andrés Arroyo, Anselmo Peña, Francisco Reyes y Américo Mondaca por Concepción III.

LAS EXPECTATIVAS

Entre todo el universo de autoridades invitadas a la asunción del nuevo gobernador y consejo regional, el mensaje fue claro respecto a las urgencias de la Región en temas como la seguridad, crecimiento económico y fortalecer la descentralización.

El presidente de Corbiobío, Martín Zilic manifestó que "Sergio Giacaman ya fue intendente, sabe cómo es el manejo de la Región y la política regional. El proceso de descentralización ha estado muy parado, el gobernador ha planteado la necesidad de generar una cumbre de las regiones, algo que empujaremos y estaremos pendientes para apoyarlo".

Marcela Tiznado, alcaldesa de Lebu, dijo que "hay mucha expectativa de lo que pueda venir. Estamos trabajando con el equipo para presentar una cartera de proyectos y se nos dé el espacio que corresponde como capital pro-

vincial. Dependemos en casi un 100% de la inversión pública".

Su par de Lota, Jaime Vásquez expuso que "hay un compromiso con la comuna, presentaremos una cartera de proyectos importantes, el Gore y el consejo tienen una tarea importante y trabajarán comprometidos con todas las comunas".

"Tengo la esperanza de que las cosas anden bien en toda la Región, y en nuestra comuna angelina. He conversado con el gobernador, tiene la mayor disposición y llegaremos a buen puerto", sumó el alcalde de Los Angeles, José Pérez.

“Estaremos disponibles para aprobar financiamientos que beneficien a los Carabineros y nuestras Fuerzas Armadas. Es un compromiso que empujaremos desde las comisiones, del trabajo fiscalizador”.

Cristian Medina,
consejero por Arauco

“Espero que la Región agarre el toro por las astas para resolver los problemas que tenemos en lo productivo. El trabajo debe ser con respeto, porque no concuerdo con el gobernador en muchas cosas”.

Marcelo Rivera,
consejero por Concepción I

“El proceso de descentralización ha estado muy parado, el gobernador ha planteado la necesidad de generar una cumbre de las regiones, algo que empujaremos y estaremos pendientes para apoyarlo”.

Martín Zilic,
presidente de Corbiobío